

## Presentación del proyecto: "La Lleca": „El cuerpo como espacio de construcción reflexiva y gozo“

Presentan: Dra. Lorena Méndez (UACM/México) y  
Columba Zavala (CESIRE/Barcelona)

7 de junio 2022 de 18:00 a 20:00 h | LAI sala 201



"La Lleca" es un proyecto artístico independiente de intervención continua y acompañamiento con grupos de mujeres, jóvenes libertarias, adolescentes, migrantes, personas en situación de encierro, estudiantes y grupos de la diversidad sexual. Durante la actividad se presentará también el catálogo "Puente", basado en experiencias de intervención artísticas del trabajo con adolescentes en reclusión, antes y durante la pandemia.